



Fausto Barbero, Purificación Galindo e Ignacio Calvo, ayer. | CUESTA

Los fisioterapeutas piden soluciones a nivel nacional para elevar el relevo del profesorado

B.H. | SALAMANCA

Que el resto de universidades siga el modelo de Salamanca para defender las ciencias de la salud a través de un vicerrectorado y después iniciar una línea de acción que llegue hasta el Ministerio para que modifique las condiciones para convertirse en profesor universitario. Estos son los objetivos que se marcaron ayer las XVII Jornadas de la Conferencia Nacional de Decanos de las Facultades de Fisioterapia que se desarrolló en el Colegio Fonseca de Salamanca con motivo del 40 aniversario de la escuela salmantina y por la celebración del VIII centenario de la institución universitaria. “Queremos sensibilizar al resto de rectorados de Espa-

ña para que tengan vicerrectorado de Posgrado y Planes especiales en Ciencias de la Salud como el nuestro, uno de los pilares fundamentales para potenciar estas áreas porque tenemos problemas para hacer el relevo del profesorado que se jubila”, aseguró ayer Fausto José Barbero, director de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de Salamanca y presidente de la Conferencia Nacional. Exigió que los requisitos se adapten a cada especialidad, dado que los actuales penalizan a las áreas de ciencias de la salud. El encuentro acogió representantes de 53 de las 64 facultades españolas y fue presidido por la vicerrectora de Posgrado, Purificación Galindo.